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橋元　隆
本日の会長の時間は、今、世界の注目

を集めている大谷翔平についてお話させ
ていただきたいと思います。

大谷翔平は皆さん勿論ご存じの通り、
スーパーメジャーリーガーです。彼の今
年の成績は、打者としてはホームラン 46
本、打点 100、得点 103、盗塁 26、打率 2 割 5 分 7 厘、
四球 96 です。ちなみに、ホームランは 3 位、3 塁打は 8
本で 1 位、盗塁は 26 で 5 位でした。特に 3 塁打は、足
の速い大谷だからこそ出せた結果だと思います。

大谷がホームランを量産できた要因のひとつに、高度
なアッパースイングを身に付けた点があります。バット
の軌道をデータ化できるブラストモーションというハイ
テク機器をバットのグリップエンドに付けて練習し、ウ
エイトトレーニングでは背中や太ももの強化に力を入れ
たようです。

四球９６も強打者ゆえの事で、ポストシーズンが掛
かっているチームは、大谷にホームランを打たれる事を
考えれば、四球を選ばざるを得ないというわけです。こ
れ程メジャーで恐れられた日本人プレーヤーがかつてい

たでしょうか⁉　野茂やイチローや松井など、歴史に名
を刻んだ偉大な先輩たちにも負けず劣らずの成績です。

また、大谷は投手としても活躍し、9 勝 2 敗、防御率
3.18、奪三振 156 でした。打者をしながらにもかかわらず、
防御率は 8 位、奪三振は 5 位でした。今シーズン 9 勝出
来た要因としては、カットボールを身に付けたことが大
きいと言われています。特にカットボールは、左バッター
に対して有効とされていますが、昨年まではフォーシー
ム・スプリット・スライダーだけで、指にマメが出来たり、
爪が割れたりして登板間隔が長くなったりしていました。

もっと強いチームに属していたら、勝率も今以上に上
がり、ホームラン数ももっと伸びていただろうと言われ
ています。大谷にもそういう思いはあるでしょうが、来
年も愛するエンジェルスで二刀流として頑張っていきた
い！と言っています。

今年のメジャーリーグの MVP は、大谷が最有力候補
となっています。この素晴らしい成績の裏には、間違い
なく人一倍の努力があります。是非とも MVP を取って
ほしいものです。大谷翔平は、来年も間違いなく二刀流
で活躍する事でしょう。今後の大谷に注目です。

以上

1997

ゲスト卓話「日本と中国の学校のちがい」

■ 米山記念奨学生　陳　珂雨

　大学卒業後、日本で大学院生として 5
年間の学生生活を体験しました。中国の
大学生活とは少し違いがあります。
　中国では、毎年 9 月が入学の時期であ
り、日本の桜の季節とは異なり、モクセ
イの香りの中で入学します。入学後、中

学校や大学の新入生たちは軍事訓練に参加しなければな
りません。軍事訓練の場所と時間は学校と地域によって
異なりますが、通常は学校内で約 2 週間あります。 学
生全員は寮に住み、外出することはできません。学生寮
がないところは、新入生を地元の軍隊に派遣して軍事訓
練を行うところもあります。主な訓練内容は軍隊の気を
付けの姿勢、整列、行進などです。ある学校は消防活
動、武道、銃の使い方を練習します。 軍事訓練の目的は、

学生の体力を強化することです。
　大学での生活も多くの違いがあります。日本では、多
数の大学生は自分で学校外のアパートを借ります。中国
では、大学生は学生専用のアパート（寮）に住んでいます。
中国キャンパスの建物には、教室棟に加えて、学生寮も
あります。通常、4 〜 10 人の学生が一緒に同じ部屋に住
んでいます。これは義務ではありませんが、非常に安く
て便利なので、多数の学生は卒業まで住んでいます。学
生は一学期寮に住んでいますが、冬休みと夏休みには帰
省します。 学校キャンパス特に寮の周りにはショップ
が集中しているエリアです。そして、大学の食堂も多い
ので、各大学の食堂間には競争関係があることによって、
料理の種類が多く、味も飽きないです。
　7 月は卒業の季節で、日本では、大学の卒業生は着物
袴（はかま）を着て卒業式に参加できるのがうらやまし
いです。中国では、多くの学生は学士ガウンを着ていま
す。違いはたくさんありますが、国を問わず、学生時代
の思い出は最も美しい青春の姿です。

ゲスト卓話＝「中小企業の DX」
　　　　　ICT プロデュース上野 武志 様

経済と地域社会の
発展月間／米山月間10月



ロータリーソング：「それでこそロータリー」
職業宣言唱和：３・４
ゲスト紹介：米山記念奨学生　陳　珂雨（チン　カウ）様
会長の時間：会長　橋元　隆君
奨学金支給：陳　珂雨　様
会務報告：幹事　下村　哲也君
１）本日の配布　①週報　②ロータリーの友９、10 月号
　　　　　　　　③新入会員候補者用紙
２）配布しております新入会員候補者
　小濱　愛斗（おばま　あいと）

　⇒株式会社　AiNEXT　　代表取締役社長
　入会について異議のある方は、本日から７日間の内に幹事
までお申し出ください。
　お申し出のない場合は異議のないものと認め、入会の手続
きに入りますので、ご了承下さい。
３）学習会・ラウンドテーブルのご案内
　10/25（月）　18：30 〜　於：ごはんのじかん inatome　
　　　　　　　　　　　　担当：米山奨学委員会
　（10/7Fax 済）出欠回答を 10/15（金）までに事務局まで
FAX にてお願いいたします。
４）次週　10/18（月）例会プログラム　

　　ゲスト卓話＝ ICT プロデュース　
上野　武志（うえの　たけし）様

　テーマ「中小企業の DX」
出席報告：出席委員会　連続出席表彰
　吉田　健朗君（８年）、中間　貴志君（６年）、
　丸山　健太郎君（４年）、竹添　寛君（２年）
　下村　哲也君（１年）、下　隆治君（１年）、
　福山　泰広君（１年）
スマイルボックス：親睦委員会
３分間情報：友のみどころ＝広報雑誌・IT 委員会
卓話：米山記念奨学生卓話　「日本と中国の違い」

　　　　　　　　　　陳　珂雨様

次回例会　令和３年 10 月 25（月）

ゲスト卓話「コロナ禍の住宅事情」
坂元  次郎 様

出席率 会員数 出席数 出席報告
第2023回例会 53名 29名 64.44%
前々回（8月2日）の補正 53名 38名 92.68%
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本日の曲目：Let it be・里の秋・星に願いを 演奏：入来慶子

●下村　哲也君／誕生日祝い（８月）及び連続出席表彰、あり
がとうございました。これからも連続出席がんばります。
●竹添　寛君／先週の結婚祝、今週の連続出席祝ありがとうご
ざいます。特に連続出席は本坊さんが連続出席していることに
刺激され１年は一度位はしてみようと挑戦してみたらコロナと
言う素晴らしいパートナーに恵まれ、2 年も出来ましたがもう
そろそろギブアップです。岡部会員も一度位は挑戦してはいか
がですか？チャレンジなくしてはチェンジないですよ！
●宇都　和治君／明治安田生命所属の勝みなみプロの日本女子
オープンの優勝と４冠制覇を祝しスマイルします。小笹支社長
おめでとうございます。小学６年生の頃私が伝授したパターが
花開きました。万歳！
●平山　勢津子君／例会休んでばかりですみません。また、コ
ロナの関係で、陳　珂雨さんともなかなか御一緒できなくて申

し訳なく思っています。今日は卓話がんばってください！
●吉田　健朗君／連続出席表彰ありがとうございます。E クラ
ブやコロナのお陰で継続できてます。さらに続けられるよう頑
張ります。
●中間　貴志君／連続出席表彰をいただきありがとうございま
す。入会以来６年 100％継続中です。どこまでがんばれるか、
努力してみます。
●丸山　健太郎君／連続出席表彰ありがとうございます。イン
ターネットクラブでメークアップさせて頂き、助かっています。
●下　隆治君／連続出席表彰いただき、ありがとうございます。
このコロナ下、連続出席なのかも、よくわかってませんでした
が、これからも頑張ります。
●福山　泰広君／先日は卓話のチャンスをいただき誠にありが
とうございました。鹿児島→東京→米国とフラフラしておりま
したが、今後は鹿児島にしっかり根を張ってまいります。

10月11日のスマイル　小計 33,000円　2021〜2022年度　累計 174,424円

　


